



PREMIER MODÈLE DE SIMULATION DE LA CONFÉRENCE DES ETATS PARTIES À LA CONVENTION DES NATIONS UNIES CONTRE LA CORRUPTION FORMATION DES FUTURS LEADERS DE LA LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Le gouvernement égyptien a fait de la lutte anti-corruption une priorité essentielle; le gouvernement américain a le plaisir, en collaboration avec l'agence américaine pour le développement international, de soutenir cet effort moyennant notre partenariat distingué avec l'Autorité de contrôle administratif aussi bien que le ministère du plan et de développement économique. Nous œuvrons de concert pour établir davantage d'institutions plus compétentes et hautement transparentes en Égypte.

Comme l'avait indiqué récemment madame Samantha Power, dirigeante de l'Agence américaine pour le développement international: «La corruption est principalement un acte contraire au développement». Il nuit au développement économique à long terme, suscite les appréhensions relatives aux investissements du secteur privé, augmente le taux d'inégalité voire altère l'environnement. La vision de l'agence américaine visant la création d'une économie plus inclusive et une concurrence en faveur de tous les égyptiens ne pourrait être réalisée sans l'élimination de la corruption qui touche les catégories les plus vulnérables. A travers le projet de gouvernance financé par l'agence américaine, nous renforçons les efforts de l'Autorité de contrôle administratif visant la mise en exécution effective de la stratégie nationale contre la corruption, la promotion du parcours de la transformation digitale dans le but de promouvoir les qualités des services dispensés, y faciliter l'accès et mettre en vigueur le concept de responsabilité.

Il m'était un plaisir de rencontrer, au mois de novembre dernier, la future génération des dirigeants dans le domaine de la lutte contre la corruption au cours du premier modèle de simulation de la Conférence des Etats parties à la Convention de l'ONU contre la corruption,

Conférence organisée par le projet de la gouvernance économique financé par l'Agence américaine de développement international en collaboration avec l'Autorité de contrôle administratif et l'université du Caire. Ont participé à la mise à exécution du modèle de simulation 140 étudiants et étudiantes de l'université du Caire qui ont représenté les différents pays et les experts internationaux en engageant un débat vibrant sur les aspects de la lutte contre la corruption. J'ai vu comment les étudiants ont proposé un nombre de mesures et de politiques bien étudiées nécessaires à l'édification d'un monde exempt de toute corruption. J'admire leur enthousiasme et leur engagement à produire le changement requis.

USAID a sponsorisé, en collaboration de l'Autorité de contrôle administratif, 15 étudiants de cette simulation pour prendre effectivement part à la Conférence officielle des Etats parties à la Convention de l'ONU contre la corruption tenue à Charm El Cheikh. Lors des deux Conférences, les étudiants ont montré les meilleures caractéristiques de la jeunesse égyptienne, à savoir ; l'intelligence, le dévouement, l'engagement et la compétence. Ils ont prouvé qu'ils sont effectivement en mesure de devenir les dirigeants de l'avenir et la force motrice des efforts de lutte contre la corruption dans leur pays.

Suite à cette initiative réussie, l'agence américaine envisage d'élargir le champ de coopération avec l'Autorité de contrôle administratif et de répéter cette simulation modèle dans les autres universités égyptiennes.

En conclusion, j'aimerais adresser mes remerciements à nos partenaires et tous les jeunes égyptiens qui ont participé à cet effort et j'espère continuer à travailler avec eux dans les années à venir pour freiner la corruption.



Par: Leslie Reed
Directrice de la mission de l'USAID en Égypte ✪

✪ Leslie Reed a pris ses fonctions de directrice de la mission de l'USAID en Égypte en août 2020, après avoir été directrice de la mission dans plusieurs autres pays où elle a contribué à un effort remarquable pour faire face à de nombreuses crises humanitaires dans ces pays tels que (Ouganda - Éthiopie - Afrique du Sud). Reed est diplômé de la Faculté de droit de l'Université de Californie à Los Angeles et de l'Université de Californie à San Diego



Il m'était un plaisir de rencontrer la future génération des dirigeants dans le domaine de la lutte contre la corruption au cours du premier modèle de simulation de la Conférence des Etats parties à la Convention de l'ONU contre la corruption, Conférence organisée par le projet de la gouvernance économique financé par l'Agence américaine de développement international en collaboration avec l'Autorité de contrôle administratif et l'université du Caire. Ont participé à la mise à exécution du modèle de simulation 140 étudiants et étudiantes de l'université du Caire.

- Les étudiants de l'université, les représentants de l'Autorité de contrôle administratif, de l'université du Caire, et de l'agence américaine de développement international à la cérémonie de clôture tenue à l'occasion du premier modèle de simulation de la Conférence des Etats parties à la Convention des Nations unies contre la corruption- le 16 novembre 2021



- Les étudiants de l'université du Caire, lors de la 9ème session de la Conférence des Etats parties à la Convention de l'ONU contre la corruption, avec l'ambassadeur des EU, Monsieur Jonathan R. Cohen et la dirigeante de la mission de L'USAID, Madame Leslie Reed, à Charm El Cheikh du 13 au 17 décembre 2021.



USAID a sponsorisé, en collaboration de l'Autorité de contrôle administratif, 15 étudiants de cette simulation pour prendre effectivement part à la Conférence officielle des Etats parties à la Convention de l'ONU contre la corruption tenue à Charm El Cheikh.